

Travailleurs et travailleuses de tous les pays : solidarité Palestine !

Après avoir détruit le nord de Gaza, l'armée d'Israël s'apprête à lancer une offensive au sud, à Rafah, où se sont réfugiés les Palestiniens. Au moins 35 000 morts. Le gouvernement d'extrême droite de Netanyahou poursuit 76 ans de colonisation et d'apartheid avec le soutien des grandes puissances, dont la France. Pas en notre nom!

Le premier génocide du XXI^e siècle, sponsorisé par la France et les USA

En façade, les appels de l'ONU à un cessez-le-feu. En coulisses, un pont aérien depuis les États-Unis pour alimenter l'armée israélienne. Le soutien de Biden est total. Ses postures récentes, comme la menace de rétention d'un colis d'aide militaire parmi des centaines, ne font que souligner combien les massacres de l'État d'Israël seraient impossibles sans la logistique américaine. Les États-Unis maintiennent la domination de leurs groupes capitalistes sur le Moyen-Orient en s'appuyant sur des États qui jouent le rôle de gendarmes : Israël, mais aussi la monarchie d'Arabie saoudite ou l'Égypte du maréchal al-Sissi qui participe au blocus de Gaza et réprime les manifestations populaires de solidarité avec la Palestine.

La France de Macron apporte son soutien militaire. Des groupes capitalistes comme Carrefour ou Thalès profitent de la colonisation et de l'apartheid. Le gouvernement s'emploie à discréditer toute expression de solidarité avec la Palestine, en les salissant de l'accusation d'antisémitisme ou d'apologie du terrorisme. Calomnies! Ce qui est antisémite, c'est d'assimiler les Juifs à la politique coloniale de l'État d'Israël qui terrorise tout un peuple, sous couvert de guerre à l'organisation réactionnaire qu'est le Hamas.

Solidarité Palestine!

Pour dénoncer cette chape de plomb, les étudiants de dizaines d'universités en France occupent les campus. Ils subissent les assauts des flics et font face à une campagne de calomnies orchestrée par Attal et son

clone d'extrême droite Bardella. Une preuve de plus, après les attaques contre les chômeurs et les migrants, que ce gouvernement et le RN défendent la même politique de division raciste au service du patronat.

Les étudiants ont raison! Disons-le haut et fort sur nos lieux de travail. Rejoignons-les en manifestant samedi 18 mai à l'appel de nombreuses organisations politiques et syndicales: État d'Israël assassin, Macron complice! Pour arrêter le massacre à Gaza il faudra que les peuples s'en mêlent, non seulement en exigeant le cessez-le-feu immédiat, mais aussi la fin de l'apartheid et de la colonisation. Notre mobilisation ici peut stopper les envois d'armes.

Briser l'omerta pour préparer la riposte

La lutte pour la paix et la justice en Palestine fait partie de la défense des intérêts des travailleurs. Le gouvernement ne s'y trompe pas : il convoque des dirigeants de gauche, poursuit en justice des militants, notamment du NPA-Révolutionnaires, et condamne des syndicalistes, comme Jean-Paul Delescaut de la CGT, qui a écopé d'un an avec sursis. Macron réprime toute opposition qui vient du camp des travailleurs. Il voudrait faire taire tous ceux qui dénoncent, non seulement sa complicité avec Netanyahou, mais toute sa politique de casse sociale et de division raciste, si proche de celle de l'extrême droite. Il prépare le terrain pour une nouvelle offensive patronale avec un projet de « loi travail » et une vague de licenciements en cours.

Ce n'est pas une fatalité : nos luttes peuvent inverser le rapport de force. Pour permettre d'exprimer la rage des classes populaires, mais aussi l'espoir d'en finir avec cette société devenue irrespirable, le NPA-Révolutionnaires se présente aux Européennes. Voter pour notre liste, « **Pour un monde sans frontières ni patrons, urgence révolution!** », c'est dire l'urgence d'une contre-offensive du monde du travail et de la jeunesse, et affirmer la nécessité de renverser le système capitaliste qui mène l'humanité à sa perte.

Le bulletin "l'Étincelle" devient "Révolutionnaires" : un bulletin politique du NPA à destination des cheminots de Paris Sud-Est. Ce bulletin est le tien, fais-le circuler. Tu peux nous aider en l'informant. Prends contact avec nos militants. Merci de ne pas le jeter sur la voie publique.



Le 21 mai : en grève pour nos salaires!

Plusieurs organisations syndicales appellent à une grève interservices le 21 mai en Île-de-France. A l'approche des JO, il faut mettre la pression. Hors de question de voir nos conditions de travail se dégrader pendant cette période, le tout pour une prime de 50 euros bruts par jour et même pas pour tout le monde, la direction opère un subtil tri entre ceux qui travaillent en opérationnel et les autres. De toutes façons, ce sont de vraies augmentations de salaires qu'il faut réclamer, et quoi de mieux qu'une grève interservices pour le faire ? Toutes et tous ensemble!

CASIment au SMIC

Avec l'inflation, les prix s'envolent mais les salaires restent bloqués. Nos collègues du CASI en savent quelque chose, eux qui nous nourrissent chaque jour mais galèrent de plus en plus à remplir le frigo. Il n'est pas normal qu'ils soient payés si peu par un syndicat qui répète, légitimement, qu'aucun revenu ne devrait être inférieur à 2 000 €. Pour eux comme pour nous cheminots, battons nous pour augmenter les salaires!

Farandou en CPA

Le PDG de la SNCF ne sera finalement pas reconduit par le gouvernement. Il lui est reproché notamment l'accord sur le CPA, qui ne relève pourtant pas de l'acquis du siècle. Mais le gouvernement tient vraiment à son cheminot bashing et répète en boucle qu'on serait des privilégiés. Nous, on le pleurera pas. Contre lui ou un autre, nous continuerons à lutter pour l'amélioration de nos conditions de travail. Mais puisqu'il tiendra quand même jusqu'aux JO, nous avons l'occasion de lui organiser un beau pot de départ en règle, fait de grèves, de manifestations et de toutes les mobilisations qu'il mérite!

La grève de MA France met Stellantis à l'arrêt

Depuis le 16 avril, les salariés de l'usine MA France (ex-Magnetto) à Aulnay-sous-Bois sont en grève à 90 % contre la fermeture de leur site qui emploie 280 CDI et 140 intérimaires. En cas de fermeture du site, ils revendiquent 70 000 € net

d'indemnités, en plus de la prime minimum légale. Leur grève met à l'arrêt 3 usines Stellantis (Poissy, Sevelnord et Luton en Angleterre), son unique client dont les pièces de production ne sortent plus, et le groupe perd des millions d'euros par jour.

Face aux risques de fermeture, les salariés ont pris les devants : ils se sont mis en grève surprise, ont bloqué les stocks de pièces et surtout les moules. Grâce à ces initiatives, ils luttent contre le chantage de leur direction qui comptait les mettre à la porte avec trois fois rien. Ainsi, depuis le début du conflit, ils ont le rapport de force face aux patrons.

Macron, l'ami des dictateurs

Après l'émir du Qatar en début d'année, au tour du président chinois d'être reçu en grande pompe à l'Élysée. Que vaut le sort des Ouïghours, des Tibétains et de tous les opposants à la dictature de l'État chinois devant la possibilité de contrats économiques juteux pour les grandes entreprises françaises ?

Européennes 2024 : Pour un monde sans frontières ni patrons, urgence révolution !

Le NPA-Révolutionnaires présente aux élections européennes une liste intitulée « Pour un monde sans frontières ni patron, urgence révolution!», conduite par Selma Labib, 28 ans, conductrice de bus à la RATP, et Gaël Quirante, 48 ans, postier. Mettre un bulletin NPA-Révolutionnaires dans l'urne, c'est exprimer son rejet de cette Europe des riches et du racisme de l'extrême droite, mais aussi la méfiance envers les politiciens de gauche qui font de belles promesses quand ils sont dans l'opposition, mais ont toujours trahi une fois au pouvoir. C'est exprimer la confiance dans notre propre capacité en tant que travailleurs et travailleuses à changer le monde; notre programme est un programme de lutte, dont la réalisation ne peut dépendre que de la volonté de millions à prendre leurs affaires en main, à l'échelle de l'Europe et du monde.





